



VALENCIA

El gobernador civil Sr. Moreno nos manifestó ayer á los periodistas que ha adoptado las medidas necesarias para garantizar el orden en la manifestación republicana de hoy.

No consentiré—dijo—ni músicas, ni vivas, ni banderas desplegadas, ni nada que suponga molestias para el público, ni falta á los derechos de los demás.

Si alguien olvidara estas prevenciones, tenga la seguridad sería detenido en el acto, de grado ó por fuerza, y castigado severamente.

Cuanta más libertad, más dura ha de ser la represión y la penalidad de los que se aparten de la línea recta.

En el correo de Madrid fueron remitidos ayer gran número de banastos de flor suelta y bouquets pedidos por el Dr. Moliner, para la entrada de los hisarres de regreso de Melilla.

En el correo de Barcelona llegaron ayer: D. Luis Catarineu y D. Vicente Puigalt; en el de Madrid el ex-diputado provincial D. José Romero Soldevila, D. Luis Colomina y su hijo D. José, el marqués de Benicarló y D. Enrique Almaraz; en el expreso de Barcelona los ingenieros Sres. Martí (don Luis) y Sanchis Tarazona, y en el correo de Sillá D. Francisco Roldán y D. Vicente Cebolla.

En el Central de Aragón salieron el inventor del Estado D. León Cacho y don Eusebio Alcocer; en el rápido de Alcoy don Braulio Talán, D. Manuel Simó, D. Juan Pérez Lucía y D. Vicente Aldás, y en el correo de Madrid D. José Fitá.

Nuestro querido compañero de Redacción D. Manuel Carvalleda, que se encuentra en Palma de Mallorca, comisionado por el Centro Hispano-Marroquí para procurar la concurrencia de productos industriales de las islas Baleares á la Exposición que organiza dicho Centro en las principales poblaciones africanas, ha sido obsequiado con un banquete por los directores de los periódicos de aquella ciudad, los correspondientes de los diarios de Madrid y Barcelona y representante de la Compañía Isleña y Cámara de Comercio, por la excelente labor que ha realizado, consiguiendo gran número de muestrarios de las principales industrias y baleares.

Ayer recibimos un telegrama dándonos cuenta de este banquete, firmado por el presidente de la Cámara de Comercio D. Ricardo Roca, en el que se nos comunicaba el obsequio tributado á nuestro compañero, el cariñoso recuerdo que durante la comida se dedicó al poeta valenciano D. Teodoro Llorente y á LAS PROVINCIAS, y la satisfacción que los reunidos sentían por tener á su lado á un periodista tan inteligente y activo como el Sr. Carvalleda.

Nosotros agradecemos vivamente esta manifestación de amistad de nuestros queridos amigos los mallorquines, con quienes nos unen lazos de fraternidad, que estimamos mucho.

Una comisión del cuerpo consular, presidida por el conde de Valcourt, cumplimentó ayer al alcalde.

La Banda Municipal ejecutará hoy, de once de la mañana á una de la tarde, en el paseo de la Glorieta, el siguiente programa:

«La Retirata» marcha, Tomaso; «La Tierra» Aires Montañeses, Santa María; «Fantasía húngara, Shenengrün; «Polka de concierto», Chapi; «Lohengrin», fantasía, Wagner; «Cyano de Bergerac», pasodoble, Allier.

Ayer fundó en este puerto el cañonero español «Temerario», procedente de Baleares.

En la sesión ultimamente celebrada por la comisión Municipal de Mercados, para tratar de la construcción del Central, se acordó aprobar el dictamen que adelantáramos ayer y el proyecto de condiciones facultativas y económicas, redactado por los jefes de las secciones de Hacienda, Fomento y Mercados. En la sesión del lunes, y en el despacho extraordinario, el alcalde presentará el correspondiente dictamen. Si se aprueba, se abrirá un concurso de proyectos para dentro de tres meses, con arreglo á las siguientes condiciones: El coste no podrá exceder de 1.500.000 pesetas. El mercado deberá emplazarse en los lindes comprendidos entre la plaza Vieja de la Paia, Molino de la Robella, calle de Caballeros y Mercado de las Flores. Se concederá al autor del proyecto elegido el derecho de tanteo, la dirección de las obras y un premio en metálico si cuado éstas terminen se comprueba que no ha habido error de cálculos. Se prescindirá en el proyecto de darle carácter arquitectónico, prefiriéndose que responda á las necesidades prácticas del fin á que se destina el edificio. El edificio tendrá grandes sótanos para mercado de abastos, con amplia entrada para carros. Mientras transcurren los tres meses del concurso, se utilizará la negociación del empréstito especial.

No cabe duda que la Exposición Regional últimamente celebrada, contribuirá notablemente al desarrollo del comercio de esta ciudad, y principalmente reportará beneficios á los comerciantes que más se esmeran en servir bien al público.

En el comercio de tejidos denominado «La Raca» de los Sres. Boigues y Tarín, calle Nueva (antes de las Mantas), núm. 13, reciben importantes encargos de diferentes regiones de los tejidos que estos señores reconocen con más predilección, por ser los de más consistencia y color permanente, los cuales se distinguen en que llevan junto al orillo y en toda la extensión de la pieza, una tirilla con los colores guaido y rojo.

Se conoce que el consumidor, al ver confirmados los buenos resultados de aquellos generos, repiten sus pedidos á la casa que primeramente los compraron, para tener la seguridad de que les sirve la misma calidad.

Con el presente número repartimos á nuestros suscriptores de la capital un folleto, referente á la Emulsión Augier (para tos, bronquitis, anemia, escrofulismo, etc.), y cuya lectura recomendamos.

Con objeto de conocer lo ocurrido en las obras hechas en el Canal del Júcar, parte de las cuales se han hundido, celebró una reunión la junta del citado Canal, acordando por unanimidad exigir cuantas responsabilidades se hayan contraído en el lamentable suceso, para lo cual se nombró una comisión especial, formada por los Sres. D. Juan José Perdo, D. Gustavo Soler, D. José Torres, D. Gregorio Lluch y D. Crescencio Beltrán, á fin de que instruyesen expediente y propusieran la solución del caso.

Reunida esta comisión, adoptó los acuerdos siguientes:

1.º Girar una visita de inspección á todas las obras realizadas y nombramiento de dos ingenieros de caminos, canales y puertos para que la ilustren con su dictamen.

2.º Solicitar de la Junta de gobierno el corte de las aguas, si lo cree posible, para que los técnicos puedan cumplir su cometido.

3.º Abrir una amplia información pública para que cuantas personas tengan conocimiento de hechos normales ó irregulares cometidos durante el proceso del asunto objeto de este expediente, puedan deponer en él y ayudar á la comisión instructora, teniendo en cuenta que con ello se ponen del lado de lo justo y defienden sus propios intereses.

Para ello, esta comisión se constituirá en todos los pueblos en cuyos términos se hayan realizado obras, haciéndolo público con la posible anticipación.

El distinguido ingeniero D. Luis Dícata se ha retirado del concurso para el nombramiento de director de las obras de nuestro puerto.

Anoche se celebró en el gimnasio de los Sres. Chust una velada gimnástica, á la que asistió numeroso y distinguido público.

Los ejercicios que figuraban en el programa fueron ejecutados con gran precisión por los alumnos de este establecimiento, los cuales, lo mismo que sus profesores, escucharon muchos aplausos.

Merece especial mención el Sr. Martínez, campeón en los juegos gimnásticos de nuestra Exposición, que realizó trabajos de verdadero mérito.

La parte más atrayente de la velada fue la correspondiente á los asaltos. Tomaron parte en el primero, á florete, los señores Chust (E. y V.); en el segundo, á sable, los Sres. Velory y Genovais; en el tercero, á florete, los Sres. Gómez y Chust (D. E.); en el cuarto, los Sres. Sanz y Velory; en el quinto, á sable, los Sres. Velory y Genovais, y en el sexto, á espada, los Sres. Bertomeu y Chust (D. F.).

Este último asalto fué el más interesante, mostrando el Sr. Chust la agilidad y destreza de un maestro, lo mismo que su competidor.

La concurrencia salió satisfachísima de tan agradable velada.

Se liquidan todas las existencias de cueros de piel y guantes. Fábrica de Francisco Camps, Campaneros, 22.

Las fatales consecuencias de la gripe y de las enfermedades del pecho desaparecen con rapidez nueva vista tomando el reconstituyente «Serobiol».

Jarabe tónico Iodo-Ferroso Escolar cura anemia.—Venta en farmacias.

El señor gobernador, de acuerdo con el inspector provincial de Sanidad, ha ordenado la inutilización del pozo abisino con motor, de la casa núm. 23 de la calle de Féliz Picueta, por resultar que contiene 800.000 bacterias y 100.000 hongos por centímetro cúbico, entre ellos gran cantidad de coli y Heberth, productores de infecciones intestinales y del tífus.

En la Casa de Beneficencia dará hoy, á las diez de la mañana, una conferencia sobre educación moral, á los niños allí albergados, el joven abogado D. Manuel Castelló Martí.

Por ayuda de la lactancia, no hay nada como la «Nesfarina».

Recomendamos á nuestros amigos prueben el inmejorable papel de fumar, marca «Cerox».

Arados de verdetera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan Villarrasa, núm. 2.

Crónica RELIGIOSA

En la Catedral-Basilica se celebrará hoy la festividad de la III Dominica de Cuaresma. La misa conventual comenzará á las nueve y media, y ocupará la Sagrada Catedral el canónigo magistral D. Juan Garrido.

En las parroquias comenzará la misa á la misma hora, y en algunas á las diez, con explicación de un punto doctrinal y sermón por los respectivos predicadores cuaresmales.

El señor arzobispo, Dr. Gulsola, administrará el Sacramento de la Confirmación, habiendo señalado para realizarlo la semana entrante: el martes, en San Valero; Jueves, en Santos Juanes, y sábado, en Santa Mónica. En todas ellas comenzará á las cuatro de la tarde.

Crónica MORTUORIA

La señora doña María Sabal y Andrés falleció ayer tarde, luego de recibidos los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

El hogar, donde hasta hoy era tenida tan respetable señora como guía cariñoso y consolador conserje, ha recibido un golpe ruidoso. Ve arrebataada á su cariño, el esposo amante, la compañera fiel, la que dedicó su vida al bienestar de los suyos; á la mujer virtuosa y modesta, todo corazón y bondad.

Descanse en paz su alma y reciba su afligido viudo, hermanos y demás familia, nuestro pésame.

Ayer tarde, á las dos, entregó su alma á Dios la M. I. señora doña Silveria Catalá de Arnauda Cruaños y Jordá, viuda de Miguel persona que gozaba entre nosotros de una alta consideración.

Señora de relevantes virtudes, emparentada por su nacimiento y su enlace con distinguidas familias valencianas, deja en todas las clases sociales un recuerdo imborrable de sus bondades, de su afable trato, de su inteligencia, Caritativa y modesta, ningún necesitado de sus consejos ó de sus limosnas acudió á ella que no fuera socorrido.

Al bajar al sepulcro le acompañó el afecto de los pobres, el respeto y el cariño de sus iguales.

A sus desconsolados hijos, hija política y demás familia enviamos sentido pésame.

Noticias MILITARES

El comandante de caballería D. Federico Aroz, jefe de infantería D. Antonio Pintos y el capitán de infantería D. Francisco Quiroga, han sido nombrados ayudantes del capitán general Sr. Castellví.

Ha sido destinado al 3.º regimiento de artillería de guarnición en Madrid, el primer teniente de artillería del 8.º, D. Francisco Iturraeta.

Por el gobierno militar se interesa la presentación del teniente coronel de infantería retirado D. Tomás Rodríguez Pérez, para enterarle de un asunto que le incumba.

Les ha sido concedido el retiro para Valencia al teniente coronel de infantería don Francisco Peris y al comandante D. Eloy García.

El habilitado de retirados de la escala de reserva pagará la mensualidad corriente desde hoy.

TRIBUNALES

Maximino Padilla Silva, administrador que fué de consumos en Sueca, ocupó el banquillo de acusados de la Sala primera, para

responder de un delito de malversación de fondos. Le defendió D. Vicente Duadde.

D. Vicente Marzal defendió en la sección segunda á Ignacio Torres García, acusado de falsedad. Fue absuelto.

En una vista dimanante del juzgado de Gandia, por delito electoral, informó D. Leopoldo Pelecha.

En la Sala de lo Civil se vió un recurso electoral del Ayuntamiento de Villavieja, informando D. Ricardo Brugada; en unos autos de mayor cuantía, D. José Lemes, y en otros ejecutivos, D. Micerite Arnal y D. José Vicente Juan Belda.

ESCOLARES

El martes, miércoles y jueves se admitirán solicitudes de matrícula gratuita en las oficinas de la Delegación regia (plaza de Mariano Benlliure, 6 y 7, principal), de diez á doce de la mañana, para ingresar en la escuela pública de niños de nueva creación en el barrio de Rufaza, la cual se halla situada en la calle de Cádiz, letras C N, piso bajo.

Han sido nombrados maestros interinos: De Villena, D. Pascual Serrano del Campo; de Nules, doña María Vives Igual, y sustituta de Requena, doña Pascuala Martí Navarro.

Las opositoras de la escuela superior de niñas de Lorch practicaron ayer en el Paraninfo de la Universidad el quinto y último ejercicio de las oposiciones, consistente en la realización de varias labores. Mañana hará el tribunal la votación para adjudicar la plaza.

El director del Colegio Boix, D. Esteban Estevan, ha organizado para hoy en la Colonia escolar, establecida en Rocafort, con el título «Parque Estevan», la fiesta del Arbol, en la que tomarán parte los alumnos del citado Colegio. Esta fiesta dará comienzo á las diez de la mañana y terminará á las cinco de la tarde.

Durante los tres primeros días del próximo mes de marzo se admitirán solicitudes de matrícula gratuita en las oficinas de la Delegación Regia, plaza de Mariano Benlliure, 6 y 7, principal, de diez á doce de la mañana, para ingresar en la escuela pública de niños de nueva creación en el barrio de Rufaza, calle de Cádiz, letras CN, piso bajo.

El sabio prof.º Sr. Barth, de Colmar, dice que se pueden considerar la mayor parte de las enfermedades parasitarias de los árboles, como una lucha entre éstos y el parásito que los invade. Y es evidente, añade el citado agrónomo, que un árbol débil, mal nutrido, será incapaz de resistir á este ataque, mientras que un árbol sano y vigoroso vencerá en la lucha.

A parte de la lógica que encierran las anteriores frases del Dr. Barth, existen hechos y observaciones que vienen á patentizar la influencia de los abonos en el sentido que acabamos de indicar.

El agrónomo americano Warthon dice que, en sus ensayos hechos en California, se notó de un modo indudable la eficacia de la fertilización fosfo-potásica en varios marañales atacados por diferentes plagas. Hechos análogos han sido señalados en otros cultivos por los profesores Collier y Quarré, en la Florida; por Bannan, en North-Andover (Massachusetts); por Fehrmann, en Calharr (Maryland); por Holling y Frank, en Alemania, y por Thompson en Tasmania (Australia). Todos estos análogos refieren casos prodigiosos, principalmente debidos al empleo de los sales fosfáticas.

Ahora bien, la debilidad orgánica de un árbol puede ser debida á dos causas: á la insuficiencia absoluta de nutrición, en cuyo caso hay que recurrir al empleo de fuertes dosis de un abono completo ó á un desequilibrio de la misma, provocado por exceso de un elemento nutritivo y escasez de otro ó de varios. Cuando esto sucede, es necesario aplicar la substancia ó sustancias que escaseen en la tierra, en grandes cantidades, para equilibrar los procesos de la nutrición.

Por lo que indica la Revista de Gandia, y por lo que sabemos respecto al modo como se abonan los huertos en nuestras provincias de Levante, creemos que una de las causas que han favorecido la invasión del poll-roig, es cierto desequilibrio nutritivo, provocado por exceso de nitrógeno y falta de ácido fosfórico, y sobre todo, de potasa.

En efecto, los huertanos levantinos vienen empleando desde hace tiempo mezclas de primeras materias, que denominan «granos», constituidas á base de amoníaco y en las que apenas interviene la potasa; siendo también pobres, por lo general, de ácido fosfórico. En estas condiciones, los naranjos se encuentran en un estado de perturbación fisiológica que les debilita y no tienen suficiente vigor para resistir los ataques de sus parásitos. Así se ve con cuánta facilidad se propagan las plagas en los huertos, y también tiene el mismo origen el bufado frecuente de la naranja y su poca resistencia, así como la dificultad con que se conserva, defectos que se vienen acentuando de año en año y se agravan cada vez más, si no ponemos pronto remedio.

En los Estados Unidos se ha llegado á la conclusión, después de múltiples investigaciones, que la mejor fórmula para los naranjos, en términos generales, es la siguiente:

Superfosfato de cal del 14 por 100 45 por 100  
Sulfato de amoníaco... 30 por 100  
Cloruro ó sulfato de potasa... 25 por 100  
Total... 100 por 100

Esta mezcla debe emplearse de marzo á junio, en dos veces, con intervalo de 60 ó 90 días, en las cantidades que siguen, para árboles adultos:

Por naranjo... 3 1/2 á 4 1/2 kils.  
Por hanegada 20 naranjos 70 á 90 »  
Por hectárea 250 naranjos 895 á 1125 »

Claro está que sería ridículo pretender que con el solo empleo de los abonos podamos destruir el poll-roig, pero ya que el desequilibrio nutritivo antes apuntado constituye sin duda una de las causas que favorece la multiplicación del insecto, suprimámosle esa causa y la lucha del huerto será más fácil. Sobre todo, nada cuesta hacer un ensayo, forzando la dosis de abono fosfo-potásico, el cual, cuando menos, ha de influir favorablemente en la cantidad y calidad del fruto.

J. B.

Crónica de SUCESOS

El gobernador civil impuso ayer las siguientes multas:

De 100 pesetas á Teresa Jiménez Ferrer y Manuela García, dueñas de la casa sospechosa, por faltar á las disposiciones gubernativas; de 25 pesetas, á Miguel Garrigós, Abad, y Benigno Beltrán Sánchez y José Ferrer Badal, por blasfemar, y de 25 pesetas, á Pascual Parades, por insolentarse contra el guardia municipal número 94.

Ayer, á última hora de la tarde, el inspector Sr. Abors y agentes á sus órdenes, sorprendieron á los individuos, en su mayoría estudiantes, que estaban jugando á los prohibidos. Todos los puntos, que eran ocho, fueron detenidos y puestos á disposición del gobernador civil, juntamente con algún dinero y dos barajas de que se incautaron los agentes.

El Sr. Moreno les impuso 20 pesetas de multa á cada uno y ordenó que fueron puestos en libertad.

Los agentes Sres. Martínez y Benosach, de la ronda especial del jefe de Vigilancia señ. Rueda, prestaron anoche, á las nueve, un buen servicio, sorprendiendo en la casa núm. 70 de la calle Alta una lotería clandestina de numerets, incautándose de una copia y de 13'60 pesetas.

Las dueñas de la casa, Josefa Burget y María Bailester, fueron detenidas y puestas á disposición del gobernador civil.

Merece elogiosas las citadas agentes por su laboriosidad é inteligencia.

El delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Marcial Julve, 2.854 pesetas; D. José Bartolomé, 11.985; D. Julio Ruiz, 8.412; D. Juan Torro, 3.584; D. José Aguilera, 904; D. Francisco Charr, 12.500; D. José Soler, 10.300; don Alberto Belengué, 45.000; D. de Orozco de 1910.—El comandante mayor, Arturo Martín.

En el negociado de Indeterminado de este Ayuntamiento se interesa la presentación con la mayor urgencia del soldado que fué en Cuba del disuelto regimiento de caballería de Hernán Cortés, núm. 29, José Doménech Frases, el soldado de infantería de Marina Eduardo Alemán Campos y D. Sebastián y D. Pascual Ballarín.

La Sociedad Valenciana de Tranvías ha dispuesto que desde el 1.º de marzo próximo el servicio ordinario de tranvías en su línea de Godella, se preste en la forma siguiente:

Primera salida del apeadero de Godella, á las 6'15 de la mañana. Última salida del apeadero de Godella, á las 7'30 de la noche. Primera salida del apeadero de Valencia, á las siete de la mañana. Última salida del apeadero de Valencia, á las 8'30 de la noche.

En los días festivos se prolongará 30 minutos.

El servicio extraordinario continuará prestándose en los mismos días, horas y condiciones que en la actualidad se verifica.

El delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Marcial Julve, 2.854 pesetas; D. José Bartolomé, 11.985; D. Julio Ruiz, 8.412; D. Juan Torro, 3.584; D. José Aguilera, 904; D. Francisco Charr, 12.500; D. José Soler, 10.300; don Alberto Belengué, 45.000; D. de Orozco de 1910.—El comandante mayor, Arturo Martín.

En el negociado de Indeterminado de este Ayuntamiento se interesa la presentación con la mayor urgencia del soldado que fué en Cuba del disuelto regimiento de caballería de Hernán Cortés, núm. 29, José Doménech Frases, el soldado de infantería de Marina Eduardo Alemán Campos y D. Sebastián y D. Pascual Ballarín.

La Sociedad Valenciana de Tranvías ha dispuesto que desde el 1.º de marzo próximo el servicio ordinario de tranvías en su línea de Godella, se preste en la forma siguiente:

Primera salida del apeadero de Godella, á las 6'15 de la mañana. Última salida del apeadero de Godella, á las 7'30 de la noche. Primera salida del apeadero de Valencia, á las siete de la mañana. Última salida del apeadero de Valencia, á las 8'30 de la noche.

En los días festivos se prolongará 30 minutos.

El servicio extraordinario continuará prestándose en los mismos días, horas y condiciones que en la actualidad se verifica.

El delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Marcial Julve, 2.854 pesetas; D. José Bartolomé, 11.985; D. Julio Ruiz, 8.412; D. Juan Torro, 3.584; D. José Aguilera, 904; D. Francisco Charr, 12.500; D. José Soler, 10.300; don Alberto Belengué, 45.000; D. de Orozco de 1910.—El comandante mayor, Arturo Martín.

SE HAN RECIBIDO YA!!!

precios del por mayor.—ALMACEN DE PAQUETERIA, MERCERIA Y NOVEDADES.—CALLE DE LA SANGRE, NÚM. 7. Extraordinario surtido en sedalinas y algodonos calidad superior para medias, colores sólidos y negro indestructible. Recomendable á las maquiernas.—Venta por madejas y paquetes á precios baratísimos.

Por la tarde, á las tres y media, La tajadera y Sangre de artista. Por la noche, repetición del beneficio de la señorita Taberner. Mañana despedida de la compañía y beneficio del tenor Sr. Gil, cantándose La princesa de los dollars y Marina. En esta obra tomará parte la notable tiple Concha García.

Esta tarde, á las tres y media, se celebrará un gran festival á beneficio de la Sociedad de Socorros Mútuos de Impresores. El orden del espectáculo será el siguiente: 1.º Sinfonía por la banda de Veteranos. 2.º El drama trágico en cuatro actos, titulado La Tosca, puesto en escena por el primer actor Arturo Navarro. 3.º Gran concierto por la Banda Municipal.

El «poll-roig» y los abonos

En un interesante artículo publicado por la Revista de Gandia, acerca del poll-roig, dices que son paliativos contra dicho insecto la poda anual, el mayor abono con abundancia de potasa, el riego prematuro y el uso de los actuales insecticidas. La lectura de estas palabras nos ha hecho meditar acerca de un punto importantísimo, el cual no se le concede por los cultivadores de huertos toda la trascendencia que realmente tiene: es la acción de los abonos en la lucha contra las enfermedades del naranjo.

No cabe duda alguna que un árbol mal nutrido se halla en condiciones de receptividad, respecto á los parásitos, mucho más favorable que una planta bien alimentada. Ya hace muchos años que el ilustre Grandeaun llamó la atención sobre la llamada «miseria fisiológica de las plantas», ó sea, un estado de debilidad orgánica general que las predispone á contraer toda clase de plagas.

El sabio prof.º Sr. Barth, de Colmar, dice que se pueden considerar la mayor parte de las enfermedades parasitarias de los árboles, como una lucha entre éstos y el parásito que los invade. Y es evidente, añade el citado agrónomo, que un árbol débil, mal nutrido, será incapaz de resistir á este ataque, mientras que un árbol sano y vigoroso vencerá en la lucha.

A parte de la lógica que encierran las anteriores frases del Dr. Barth, existen hechos y observaciones que vienen á patentizar la influencia de los abonos en el sentido que acabamos de indicar.

El agrónomo americano Warthon dice que, en sus ensayos hechos en California, se notó de un modo indudable la eficacia de la fertilización fosfo-potásica en varios marañales atacados por diferentes plagas. Hechos análogos han sido señalados en otros cultivos por los profesores Collier y Quarré, en la Florida; por Bannan, en North-Andover (Massachusetts); por Fehrmann, en Calharr (Maryland); por Holling y Frank, en Alemania, y por Thompson en Tasmania (Australia). Todos estos análogos refieren casos prodigiosos, principalmente debidos al empleo de los sales fosfáticas.

Ahora bien, la debilidad orgánica de un árbol puede ser debida á dos causas: á la insuficiencia absoluta de nutrición, en cuyo caso hay que recurrir al empleo de fuertes dosis de un abono completo ó á un desequilibrio de la misma, provocado por exceso de un elemento nutritivo y escasez de otro ó de varios. Cuando esto sucede, es necesario aplicar la substancia ó sustancias que escaseen en la tierra, en grandes cantidades, para equilibrar los procesos de la nutrición.

Por lo que indica la Revista de Gandia, y por lo que sabemos respecto al modo como se abonan los huertos en nuestras provincias de Levante, creemos que una de las causas que han favorecido la invasión del poll-roig, es cierto desequilibrio nutritivo, provocado por exceso de nitrógeno y falta de ácido fosfórico, y sobre todo, de potasa.

En efecto, los huertanos levantinos vienen empleando desde hace tiempo mezclas de primeras materias, que denominan «granos», constituidas á base de amoníaco y en las que apenas interviene la potasa; siendo también pobres, por lo general, de ácido fosfórico. En estas condiciones, los naranjos se encuentran en un estado de perturbación fisiológica que les debilita y no tienen suficiente vigor para resistir los ataques de sus parásitos. Así se ve con cuánta facilidad se propagan las plagas en los huertos, y también tiene el mismo origen el bufado frecuente de la naranja y su poca resistencia, así como la dificultad con que se conserva, defectos que se vienen acentuando de año en año y se agravan cada vez más, si no ponemos pronto remedio.

En los Estados Unidos se ha llegado á la conclusión, después de múltiples investigaciones, que la mejor fórmula para los naranjos, en términos generales, es la siguiente:

Superfosfato de cal del 14 por 100 45 por 100  
Sulfato de amoníaco... 30 por 100  
Cloruro ó sulfato de potasa... 25 por 100  
Total... 100 por 100

Esta mezcla debe emplearse de marzo á junio, en dos veces, con intervalo de 60 ó 90 días, en las cantidades que siguen, para árboles adultos:

Por naranjo... 3 1/2 á 4 1/2 kils.  
Por hanegada 20 naranjos 70 á 90 »  
Por hectárea 250 naranjos 895 á 1125 »

Claro está que sería ridículo pretender que con el solo empleo de los abonos podamos destruir el poll-roig, pero ya que el desequilibrio nutritivo antes apuntado constituye sin duda una de las causas que favorece la multiplicación del insecto, suprimámosle esa causa y la lucha del huerto será más fácil. Sobre todo, nada cuesta hacer un ensayo, forzando la dosis de abono fosfo-potásico, el cual, cuando menos, ha de influir favorablemente en la cantidad y calidad del fruto.

J. B.

Crónica de SUCESOS

El gobernador civil impuso ayer las siguientes multas:

De 100 pesetas á Teresa Jiménez Ferrer y Manuela García, dueñas de la casa sospechosa, por faltar á las disposiciones gubernativas; de 25 pesetas, á Miguel Garrigós, Abad, y Benigno Beltrán Sánchez y José Ferrer Badal, por blasfemar, y de 25 pesetas, á Pascual Parades, por insolentarse contra el guardia municipal número 94.

Ayer, á última hora de la tarde, el inspector Sr. Abors y agentes á sus órdenes, sorprendieron á los individuos, en su mayoría estudiantes, que estaban jugando á los prohibidos. Todos los puntos, que eran ocho, fueron detenidos y puestos á disposición del gobernador civil, juntamente con algún dinero y dos barajas de que se incautaron los agentes.

El Sr. Moreno les impuso 20 pesetas de multa á cada uno y ordenó que fueron puestos en libertad.

Los agentes Sres. Martínez y Benosach, de la ronda especial del jefe de Vigilancia señ. Rueda, prestaron anoche, á las nueve, un buen servicio, sorprendiendo en la casa núm. 70 de la calle Alta una lotería clandestina de numerets, incautándose de una copia y de 13'60 pesetas.

Las dueñas de la casa, Josefa Burget y María Bailester, fueron detenidas y puestas á disposición del gobernador civil.

Merece elogiosas las citadas agentes por su laboriosidad é inteligencia.

las grandes remesas que se esperan en puntillas, tiras y entredoses bordados, pasamanería, soutaches, seda, cinta liberty, galones y demás artículos para adorno de vestidos. En todos ellos integra el buen gusto y la novedad.—Venta por piezas á precios baratos.

AGUA MINERAL NATURAL. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones al ESTÓMAGO, HIGADO, BAZO. No farse de otras aguas con nombres de fuentes minerales. Precio, 0'75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depositario: RAMON OASA, NOVA BOIX, calle de Ruzaña, 72, Teléfono 776, Valencia.

Real Escuela de Ingenieros Electricistas

Emplazada en la grandiosa finca «Parque de la Montaña» SARRIA (Barcelona)

La carrera se distribuye en seis semestres, y la matrícula, para el que empieza en 1.º de abril, será del 20 al 30 de marzo. El plan de estudios es el del renombrado Instituto Electrotécnico «Montefiore» (Bélgica). Detalles: Director administrativo, Domingo Bou, plaza Universidad, 2, Barcelona.

VICHY CATALAN. LA SEÑORA D. Ana María Sabal

De la TARDE

Teatro Principal

HOY DOMINGO 3-GRANDES FUNCIONES--3

TARDE 3/15

14 representación de

EL DRAMA DE LOS VENENOS

GRAN MATINEE 6/15

TEATRO REGIONAL

EL TIO CAVILA (dos actos)

MENTIROLA Y EL TIO LEPI

Cuadros disolventes de la Vida, Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús

NOCHE 9/15

15 representación de

El drama de los venenos

CUADROS DISOLVENTES

Mañana lunes, gran función monstruo

Martes estreno del drama

L'ombra del siprer

Patrocinada por el Círculo de Bellas-Artes

Madrid 26, a las 6/30 tarde.

La «Gaceta»

Inserta los siguientes decretos:

Concediendo la gran cruz de Carlos III a D. Félix Suárez Inclán. Los ascensos y nombramientos en el departamento de Marina y telegrafistas, a que ha dado origen la creación de la plaza de almirante. Concediendo la gran cruz del Mérito Naval al ingeniero Sr. Brockman. Las firmas telegrafadas ayer. Dictando reglas para la aplicación del reciente decreto concediendo indulto general. Nombrando jefe de primer grado del cuerpo de Archiveros y Bibliotecarios a D. José Ramón Mérida. Designación de tribunales para oposiciones a diversas cátedras vacantes.

Exceptuando de las formalidades de su basta varias obras en el penal de San Miguel de los Reyes. Concediendo la cruz de Alfonso XII a D. Amalio Gimeno. Id. a del Mérito Agrícola al Sr. Navarro Reverter. Declarando vacante el Registro de la Propiedad de Gandía, que se proveerá por concurso. Las solicitudes se presentarán dentro del plazo de veinte días. La fianza es de 5.000 pesetas. Aprobando el presupuesto para la conservación del puerto de Vinaroz durante el año actual.

Disposiciones de Guerra

El Diario oficial del ministerio de la Guerra inserta las siguientes:

El decreto de indulto. Concediendo el ascenso a oficiales moros de segunda clase de la compañía de tiradores de Ceuta, a Jamedy Beh, Amar Mojamed y Mediné. Dictando reglas para la aplicación del indulto. Concediendo varios retiros por haber cumplido la edad reglamentaria los interesados.

El monumento a Alfonso XII

Se ha firmado el nombramiento de presidente de la comisión erectora del monumento a Alfonso XII, al Sr. Dato.

Tomas de posesión.—Un discurso de Canalejas

Se ha verificado esta mañana la toma de posesión de la presidencia del Consejo de Estado del Sr. Gullón. Han asistido al acto el Sr. Canalejas y todos los ministros, excepto los de Instrucción, Hacienda y Gobernación, que despachaban a la misma hora con el Rey.

El Sr. Canalejas ha pronunciado un discurso elogiando la personalidad del Sr. Gullón y especificando el funcionamiento de este alto cuerpo, dándole carácter expansivo. El Sr. Gullón ha contestado con otro discurso, dando las gracias.

Después ha asistido el Sr. Canalejas a la toma de posesión del almirante Sr. Viniegra en el ministerio de Marina. Han asistido muchos jefes y oficiales de la Armada. En el centro del salón de Actos ha formado el señor Canalejas, de uniforme, con la banda de la gran cruz del Mérito Naval, y los ministros de Guerra y de Marina, este último de frac. A la izquierda se hallaba el almirante Sr. Viniegra con el jefe de Estado Mayor general Lapuente y los generales Concas y Auñón.

El Sr. Lapuente ha leído el nombramiento del Sr. Viniegra.

El Sr. Arias Miranda ha pronunciado un discurso, declarando que carece de aptitudes para el desempeño de la cartera que debe a la benevolencia del Rey. Ha ofrecido perseverar en su propósito de fomentar la Marina, haciéndose cargo de las necesidades de la misma. Ha terminado saludando al Sr. Viniegra en nombre de la Armada.

El ministro de la Guerra ha manifestado que era hoy día de júbilo en la Armada, y ha dicho que el ejército se asociaba a este júbilo, por existir completa penetración entre los ejércitos de mar y tierra. Luego ha leído el decreto concediendo la gran cruz del Mérito Naval roja al almirante Sr. Viniegra.

El Sr. Canalejas ha pronunciado un discurso elocuentísimo. «Creo—ha dicho—que la campaña del gobierno se traduce en actos de energía para impulsar los intereses de la Armada. Ha defendido la necesidad del cargo de almirante. Ha dicho que al proponer al Sr. Arias Miranda para ministro de Marina, eran dos los ministros: el Sr. Arias y él. Ha afirmado que se hallan identificados con ellos los ministros de Guerra y Hacienda. Se ha vanagloriado de que hayan desaparecido los rozamientos a que dieron origen los problemas de la Marina.»

«Estamos identificados los hombres civiles—siguió diciendo—con los soldados de mar y tierra. Todos consideramos como el primero de los deberes el atender a las exigencias de la Armada por medio de hábiles combinaciones. Creo que lo conseguiremos con tal premura, que causará sorpresa a propios y extraños.»

Afirma que no es España tan pobre que no pueda tener Armada. Se ocupa de la disciplina militar, equiparándola al honor en el civil y a la pureza en la mujer. Dedicó cariñosas frases al Sr. Viniegra y al Rey, diciendo que éste se honró firmando el ascenso, lo mismo que el ministro haciendo la propuesta. Terminó diciendo: «Quiera Dios que los aplausos que escuchamos en esta primera etapa de nuestro mando, se repitan al abandonar el Poder.»

El Sr. Viniegra contestó modestamente y sumamente emocionado.

El Sr. Canalejas dió por terminado el acto, dando un viva al Rey, que fué entusiásticamente contestado.

El acto produjo viva satisfacción en la Armada. Después los generales, jefes y oficiales pasaron a cumplimentar al Sr. Canalejas.

De Hacienda

El Sr. Cabián ha dicho que la defraudación en contribuciones es tal, que se da el caso de que en alguna población solo un industrial la satisfice. Se propone aumentar el personal de inspección.

La recepción de mañana

El Sr. Canalejas, después de dar posesión esta mañana al almirante Sr. Viniegra, merché a la Presidencia, con objeto de ultimar los detalles de la recepción de los huéspedes. El jefe del gobierno acudirá a darles la bienvenida con representaciones de varias Sociedades. Después se trasladará a Palacio con los ministros.

En el Palacio de la Presidencia presentarán la entrada los señores.

Los balcones del ministerio de Hacienda han sido puestos a disposición de los diputados, y los de Gobernación se han reservado para el cuerpo diplomático.

Lo que dice Ferrándiz

El general Ferrándiz, con quien hemos hablado esta tarde, nos ha dicho:

«En la ceremonia de hoy he brillado por mi ausencia. Me alegro de que haya producido satisfacción. Yo creo que antes que almirante deberíamos tener barcos.»

En la alcaldía

Al salir esta mañana el alcalde de su despacho le ha rodeado un numeroso grupo de

obreros sin trabajo. El alcalde ha socorrido a algunos, adoptando medidas para evitar que, so pretexto del trabajo, se dediquen a pedir limosna los vagos.

La Reina en Sevilla

Sevilla.—Se prepara en honor de los Reyes un festival automovilista en el hipódromo de Tablada.

La reina doña Victoria y su augusto hermano el príncipe Leopoldo dieron un largo paseo por Las Delicias. Luego estuvieron en la carretera de Dos Hermanas. Al regresar a Palacio, el príncipe Leopoldo jugó al polo.

Adquisición de un edificio

El ex-alcalde Sr. Luca de Tena ha adquirido de su bolsillo particular una casa ruinoso para evitar el disgusto que producía el verla al Rey. Se halla pegada junto a Palacio. Será derruida en seguida, con objeto de sorprender al Rey.

De la NOCHE

Madrid 26, a las 10/15 noche.

Discurso del Sr. Canalejas

El Sr. Canalejas ha pronunciado un elocuentísimo discurso en el acto de la toma de posesión del almirante Sr. Viniegra, celebrado en el ministerio de Marina.

He querido,—dijo—dar muestras de que el gobierno inaugura sus actos oficiales en una campaña de energía impulsada en el fomento de la Marina española, comprendiendo en ésta a la mercante, porque ambas son gemelas y las dos necesitan que se les apoye para el engrandecimiento del país.

Proponiendo S. M. el Rey para el departamento de Marina a uno de mis mejores amigos, con el cual estoy completamente penetrado en ideas, y propuesto el programa que el gobierno piensa desenvolver en lo que afecta a este ramo, no ha de ofrecer vacilaciones de ninguna clase.

El gobierno tiene sus planes determinados respecto a la marcha que ha de seguir, y la identificación entre nuestros hombres civiles y nuestros soldados de tierra y de mar, es completa como lo demuestra el decreto que acaba de leer el ministro de la Guerra, haciendo merced de distinción tan relevante y tan legítimamente ganada al digno almirante de la Armada.

Yo os he de manifestar aquí algo que forma parte integrante de mis convicciones más íntimas, y es ello que con hábiles combinaciones, aparte las dotes privilegiadas que adornan al personal que compone la Marina, podremos ver en plazo breve convertido en la más hermosa de las realidades ese esbozo de escuadra confiado a la empresa de Construcciones Navales en un contrato, sobre el cual nada tengo que decir, respetuoso como soy con la ley.

Tengo la esperanza vivísima, fundada, de que conseguiremos realizar nuestras aspiraciones pronto, y tan bien, en tales términos de acierto, que sorprenderán a propios y extraños.

Llegará un día en el cual, todos identificados, haremos que nuestra conciencia hable en alta voz ante la nación, afirmando que se puede transformar aquel esbozo de escuadra en una verdadera y grande, correspondiendo así a una parte, a la primera y más inmediata del esfuerzo que se demanda al país, en circunstancias supremas de vosotros bien conocidas.

La Marina responde, señores, a una necesidad imperiosa, a un requerimiento indeclinable, a la misma necesidad y al mismo requerimiento patrióticos que las demás instituciones militares; porque, en suma, los mares son de todo el mundo, y allí, en definitiva, hay que responder, defensiva o ofensivamente, a la actitud amistosa o hostil de las demás naciones.

No es mi propósito en estas palabras aparecer, al mismo tiempo que halagador de la marina española, como sembrador entre los contribuyentes, de la alarma que tales proyectos producen. Creo que pueden hermanarse los intereses de todo, y en ello nos afanamos y en el logro de esta suprema síntesis de concordia trabajamos.

España no es tan pobre, sin embargo, que la realización del esfuerzo necesario para tener una marina, ponga espanto en el ánimo de los contribuyentes.

El resultado verídico y exacto de los hombres financieros proclama bien alto que podemos intentar aquella empresa, empresa en la que, modestamente, pero entusiastamente, se halla decidido a colaborar el gobierno.

No quiero, señores, en otro respecto, ofenderos, hablandoles de la disciplina. La disciplina en el militar es como el honor y la pureza en la mujer, como la probidad en quien ha de manejar fondos públicos. Está en el fondo del alma, y por eso no concibo un militar indisciplinado.

La Marina ha dado relevantes testimonios de su obediencia. La ordenanza es en ella como su patrimonio.

Al poner a la firma de S. M. el decreto nombrando almirante al Sr. Viniegra, exclamó el Rey: «¿Qué honor firmar este nombramiento?»—Y al ser comunicado a los representantes, por ser sus jefes, de los sustitutos armados, exclamaron: «¿Qué honor en ser mandados por un marino tan sabio y tan bueno?»—Y yo, agregó: «¿Qué honor para el gobierno llevar a S. M. esta propuesta?»

Quiera Dios que al final de nuestras empresas de gobierno escuchemos los mismos aplausos que de vosotros estamos sintiendo en esta primera etapa en el regir los destinos del país. «El Sr. Canalejas terminó con un vibrante «Viva el Rey! que fué contestado calurosamente por los marinos.»

Briones.

Madrid 26, a las 10/50 noche.

Los depósitos indistintos

El ministro de Hacienda ha publicado una nota oficiosa explicando ampliamente los motivos que tiene para disuadir del ex ministro Sr. Alvarado respecto a la cuestión de los depósitos indistintos.

Dice el Sr. Cobián que cree que no procede por un simple decreto violar el secreto mercantil que establecen el Código de Comercio y los Estatutos del Banco.

Añade que este asunto requiere un especial estudio, del que se encargará una comisión nombrada al efecto. Dice que ha de estudiarse con gran imparcialidad, máxime cuando no hay en ello más que un interés puramente político.

El ministro de Hacienda ha leído las notas del Sr. Alvarado referentes a los depósitos indistintos, y no cree que sean medios especiales de defraudación. «Precisamente—ha dicho—el defecto económico más principal de lo que se llaman manos muertas, es que no hay transmisión de los bienes por herencia, y así no pagan los derechos reales.»

En las notas que el Sr. Alvarado publica en el Imparcial se hace mención de los depósitos indistintos que se convierten en individuales, resultando que la casi totalidad de

éstos pagan la tercera ó cuarta parte de lo que deben.

La sentencia de Macías

Es muy visitada por los periodistas la Sala de Justicia del Tribunal Supremo de Guerra y Marina, que acuden allí deseosos de conocer la sentencia del Tribunal que ha juzgado a Macías.

Se guarda gran reserva acerca de ello, excusándose en que no está firmada todavía la sentencia, y no puede por ello, darse a conocer. Dicen que se firmará el próximo lunes.

A pesar de dicha reserva, se asegura con algún fundamento que el Tribunal ha apreciado los delitos, y de acuerdo con la petición fiscal, ha condenado a Macías imponiéndole la pena solicitada por dicho ministerio.

Balance del Banco.—Lo que dice Cambó

Balance del Banco durante la presente semana:

Oro aumentó, 104.750 pesetas; plata aumento, 3.689.192 y han disminuido: billetes, 2.666.975, y cuentas corrientes, 1.688.931.

El Sr. Cambó cree que es beneficioso para el Sr. Canalejas el rompimiento con el Sr. Moret. Espera que se robustecerá el partido liberal, y confía también en que el partido regionalista llevará a importante representación a las Cortes, sacando muchos puestos por Galicia y Extremadura.

El Sr. Cambó conferenció con el ministro de la Gobernación, y mañana se entrevistará con el Sr. Canalejas.

De Tánger

Informes de carácter privado recibidos en Tánger aseguran que la carta que entregó el Mokri a M. Pichon, aceptando el empréstito firmada por el sultán, es apócrifa.

La noticia, que ha causado gran sensación, no ha sido todavía confirmada ni desmentida.

Mencheta.

Barcelona 26, a las 11/45 noche.

Movimiento de buques

Durante el día de hoy fondearon en este puerto los siguientes vapores:

«Villa Soler», «Fornia», «Puerto Rico», «Ríoja» y «Bohemio».

Zarparon los siguientes: «Aragón», «Saint André», «Diana» y «Thornhillbank».

Flores a Madrid

En virtud del telegrama que dirigió el subsecretario del ministerio de la Gobernación Sr. Fernández Latorre a Valencia, Murcia y Barcelona, el gobernador civil de esta capital y las principales entidades han remitido hoy a la Corte gran cantidad de flores sueltas y bouquets para arrojárselas al paso del regimiento de húsares de la Princesa, que de regreso de la campaña, harán mañana su entrada en Madrid.

En el tren rápido ha sido llenado un vagón con 50 banastos, regalo del Fomento Nacional, 20 del Ayuntamiento, cinco del Círculo del Liceo y 10 de la Cámara de Comercio.

La Sociedad Colombófila ha donado cien palomas mensajeras para soltarlas al paso de las tropas.

La Sociedad de Cazadores ha proporcionado cinco jaulas, y los exportadores de vino una abundante remesa de botellas de clase extra.

El gobierno se halla muy satisfecho del modo que han respondido las referidas capitales.

Más sobre el complot anarquista

Se confirma el rumor circulado referente a que la Policía de la frontera descubrió el complot tramado para vengar la muerte de Francisco Ferrer Guardia.

Los anarquistas se reunieron diferentes veces en Port-Bou. Hace tres días fué detenido un extranjero que no supo explicar el motivo de su viaje a España, siendo conducido a Barcelona. La Policía guarda absoluta reserva acerca de esta detención.

Las fiestas de atracción

La comisión de festejos que para la atracción de forasteros han de celebrarse en la próxima primavera, trabaja sin descanso.

Aun cuando nada hay en definitiva acordado, se hacen gestiones a fin de conseguir que concurren al Concurso internacional de bandas civiles y militares, la del regimiento francés de línea que se halla de guarnición en Burdeos, otra de Suiza, las municipales de Madrid y Valencia, la de Alabarderos y otras.

También se está gestionando del gobierno la concesión del globo dirigible «España».

Existe igualmente el propósito de que Sus Majestades visiten esta capital durante las fiestas hoy en proyecto, y que probablemente han de ser aumentadas con nuevos y atractivos números.

Subvención

La comisión municipal de gobernación ha acordado destinar 15.000 pesetas para pensiones de arquitectura, y a los obreros metalúrgicos y tintoreros que se hagan acreedores de ello, a fin de que completen sus estudios en el extranjero.

Después de los sucesos.—En libertad

El juez de instrucción de Mataró ha decretado la libertad, por no resultar cargo alguno contra él, de uno de los dos detenidos el domingo último en Premiá de Mar. El otro continúa detenido por robo de unos zapatos. No ha sido confirmada la supuesta complicidad del mismo en el complot para vengar la muerte de Francisco Ferrer.

Anónimo.—Visita al alcalde

La superiora del convento de las Siervas de María, establecido en la plaza de Letamendi, que días antes de ocurrir las sucesos de julio pasado recibió una carta anónima anunciando la quema del convento, recibió ayer otra carta, también sin firma y del mismo carácter de letra de la anterior, diciéndole que es inútil que se hagan obras de reparación en el edificio, porque éste será otra vez volado con dinamita.

Del hecho se ha dado cuenta a las autoridades, quienes han comenzado a instruir las correspondientes diligencias para ver de descubrir al autor de dichos anónimos.

—Han visitado al alcalde el senador señor Palomo y el cónsul de Bélgica. Este ha pedido al Sr. Roig Vergadá que el Ayuntamiento conceda una subvención para la instalación y ornato de la sala de la Exposición de Bruselas destinada a los artistas catalanes. El alcalde ha prometido interesarse en el asunto.

Fiesta a bordo.—Otra fiesta

A bordo del crucero alemán «Nürnberg» se ha celebrado la anunciada recepción de colonia de dicha nación. La fiesta terminó con un baile.

Esta noche el Club Alemán ha obsequia-

do a la oficialidad del citado buque de guerra con un espléndido banquete.

El general Weyler

El capitán general Sr. Weyler ha aplazado el viaje que proyectaba a Madrid.

El general Castelli

Esta tarde ha marchado a Tarragona el nuevo capitán general de Valencia D. Luis Castelli. Se ignora si desde Tarragona marchará a esa ó regresará a Barcelona, pero con seguridad, el martes próximo estará en Valencia para tomar posesión de su cargo.

El lunes por la noche saldrán para esa sus ayudantes de campo D. Federico Arrazo y D. Francisco Quiroga.

La jura de bandera

El día 6 de marzo se efectuará en el cruce del paseo de Gracia y la vía Diagonal el acto de jurar la bandera los reclutas del actual reemplazo.

B.

Madrid 26, a las 11/50 noche.

Los príncipes japoneses.—Almuerzo.—Obreros colocados

Definitivamente, el día 6 del próximo mes de marzo llegarán a Madrid los príncipes japoneses, con su séquito, y probablemente saldrán para Sevilla el mismo día, con objeto de cumplimentar a los Reyes.

—En el Casino de Madrid almorzaron hoy los Sres. Canalejas y González Parrado, jefe del Estado Mayor Central.

—El Consejo del Canal de Isabel II dió hoy ocupación a 150 obreros en el canal transversal, con objeto de remediar en parte la crisis por que atraviesa la clase trabajadora.

Contra los procedimientos ejecutivos.—La tarea de los

Observatorio Meteorológico de la Universidad de Valencia. 26 de febrero de 1910. A las nueve de la mañana...

ESPECTÁCULOS. TEATRO PRINCIPAL. A las 8 y 11 de la noche...

TEATRO DE SOLÓ. A las 8 y 11 de la noche. La Princesa.—Sangre de artista...

PLAZA DE TOROS.—A las 8 y 11 de la tarde. Novillada económica.—Seis novillos de Gandón...

SECCION COMERCIAL. Productos del campo. Alreñes 26 de febrero. Arroz Bombetas...

El Puerto. MOVIMIENTO DE BIQUEL. Entrados: Vapor Lullio, de Palma y escalas...

LA TINTURA IODO-TÁNICA DEL DOCTOR GREUS. ES EL MEJOR REMEDIO CONTRA EL ESCROFULISMO...

Bicarbonato de sosa químicamente puro del Dr. Greus. EN ELEGANTES CAJAS METÁLICAS...

FOSFO-HARINA del Dr. Greus. Alimento completo, nutrición de los niños, alimentación de las madres...

CANAS La mejor y más económica tintura para el cabello, es sin disputa el AGUA higiénica de VENUS...

A los señores arquitectos, maestros de obras y propietarios. Tenemos la satisfacción de participar a V. que, respondiendo...

Subasta. Procedente de cierta testamuntaria se sacan a venta en pública subasta...

VERDADEROS GRANOS DE SALUD DEL D. FRANCK. PURGATIVOS, DEPURATIVOS, ANTISEPTICOS. ESTREÑIMIENTO...

ZAPATERIA DE RAFAEL GIL. Calle de la Paz, letra 5. Calzado de lujo.—Gran surtido.—PRECIOS ECONOMICOS...

Subasta. Procedente de cierta testamuntaria se sacan a venta en pública subasta...

CATALINA para San Juan de Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Caibarien, Habana y New-Orleans.

BANCO HIPOTECARIO de España. AGENCIA DE VALENCIA. Prestamos hipotecarios al cuatro y cuatro por ciento de interés...

Subasta. Procedente de cierta testamuntaria se sacan a venta en pública subasta...

CADIZ con destino a Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires. A los pasajeros de 3.ª se les sirve la comida...

MAQUINARIA NUEVA Y DE OCASIÓN PARA TODAS LAS INDUSTRIAS. Especialidad en máquinas y calderas a vapor...

Subasta. Procedente de cierta testamuntaria se sacan a venta en pública subasta...

NERVIOS. La epilepsia, histérismo, convulsiones, vértigos, temblores, agitación nocturna...

Subasta. Se saca a pública subasta una casa destinada a casino, situada en el pueblo de Alfafar...

Subasta. Con intervención del corredor colegiado D. Fermín Romaguera...

BALNEARIO DE GESTONA. Aguas indicadas con éxito maravilloso en las enfermedades del HIGADO, INTESTINOS, RIÑÓN y ESTREÑIMIENTO...

Subasta. Se saca a pública subasta una casa destinada a casino, situada en el pueblo de Alfafar...

Subasta. Con intervención del corredor colegiado D. Fermín Romaguera...

DOLOR. Balsamo de los Cartujos. Este antiguo y maravilloso medicamento no tiene rival contra el dolor...

Subasta. Se saca a pública subasta una casa destinada a casino, situada en el pueblo de Alfafar...

Subasta. Con intervención del corredor colegiado D. Fermín Romaguera...

Elixir de Guayacol del Dr. TORRENS. Primer preparado de Guayacol en forma de Elixir. Medicamento heroico para la curación de la TISIS PULMONAR...